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オンライン授業参観 

子どもたちの授業中の様子は，保護者の皆様にとって大きな関心事。しかし，一斉臨時休業の

ため1学期の授業参観を行うことができませんでした。保護者の皆様を学校にお招きしての授業参

観は，2学期も難しい状況と判断し，9 月 24 日(木) に1年生各組の国語を，9 月 25 日(金) 

には2年生各組の算数について，オンライン授業参観を実施しました。教室前後4か所を移動しな

がら撮影した動画を，リアルタイム配信としましたが，ほとんどの保護者の皆様にご参加いただ

けました。1家庭で2つのデバイスまで参加可としたことで，自宅だけでなく，ご都合の良い場所

や環境で授業参観をしていただけたようです。 

子どもたちもカメラを気にすることなく，ほぼいつも通りの授業を行うことができました。し

かし，子どもたちの授業に対する姿勢は日によって波があることは否めませんし，1コマだけの授

業参観の様子がすべてということでもありません。低学年の間は，授業に楽しく参加できること

がまず第一でしょう。寝不足や朝食の欠食，忘れ物などは授業への取り組みを妨げます。また，

気が散りやすくおしゃべりやよそ見してしまう子ども，字や取り組みが雑な子ども，受け身のま

まで自らじっくり考えない子どもは，「授業に臨む姿勢」ができていません。そして，こういっ

た態度は，日常生活でも同じ傾向があると思われます。学年が進むにつれてますます大切になる

「授業に臨む姿勢」については，学校でもご家庭でも意識して見守っていきたいものです。 

なお，保護者の皆様には事後アンケートにご協力いただきありがとうございました。皆様のご

意見をもとに，新型コロナウイルスとともにある社会・学校におけるよりよい授業参観の方法を

模索していきたいと考えております。 

 

GrapeSEED オンライン懇談会 

本校で採用している英語プログラム(GrapeSEED)についての説明や質疑応答を行う「オンライ

ン懇談会」が，1年生保護者を対象に9月29日(火)に，運営のグレープシティ株式会社の協力を得

て開催されました。1年生保護者には入学翌日からの一斉臨時休業の影響もあり，十分な説明の機

会を作れませんでしたが，当日は，本校の英語プログラムをよくご理解された上での質疑応答が

行われました。保護者からたくさんの質問が寄せられ，運営時間いっぱいまで説明が続き，有意

義な時間となりました。多くのご参加をいただきましてありがとうございました。 

 



厚木・伊勢原校外学習に向けて 

 10月5日（月）には2年1組の，12日（月）には2年2組の厚木キャンパス・伊勢原農場におけ

る校外学習を予定しています。9月28日（月）には事前学習を各組で校長が行いました。とくに2

年生が初めて訪問する伊勢原農場については，大学の中における農場の役割や栽培されている作物

についての説明の後，一人一人がタブレットを使って撮影の練習を行いました。伊勢原農場ではグ

ループごとに相談して，農場で興味をもった農作物を撮影するからです。子どもたちのワクワクす

る気持ちを大切に，体験学習を進めていきたいと考えています。 

 

 

久しぶりの世田谷キャンパス 

10月2日(金)から，農大稲花小の子どもたちは，東京農業大

学世田谷キャンパスの正門と経堂門の利用ができるようになり

ました。初日の朝は，校長，教頭，事務室長が誘導にあたり，

大学の皆様のご協力も得てキャンパス構内を通っての通学とな

りました。2年生は勝手知ったるキャンパス，1年生は初めて

のキャンパスですが，制服を着た子どもたちが歩いている様子

を見るのはうれしいものです。大学の教職員の皆様や学生さん

からも，｢かわいいですね｣というやさしいお言葉をいただいて

います。 

新型コロナウイルス感染症対策には大学でも細心の注意を払

っており，キャンパス入構日・時間だけでなく，入退構時のサ

ーモグラファーによる検温，さらに学生さんについてはIDカー  



ド入力など様々なルールがあり，利用できる通路も制限されています。この大学のルールを，農

大稲花小の子どもたちもきちんと遵守していくことが，まず大切です。 

なお，農大稲花小の子どもたちは，着用した制服・制帽をIDカードの代わりとさせていただい

ています。安全な通学のためにキャンパス内通過ができるようにと，ご尽力くださった関係者の

皆様方には感謝申し上げます。 

 

 

202１年入学試験志願者数確定 

10月2日(金)17時をもって，202１年農大稲花小入学試験の出願が締め切られ，志願者数が確

定しました。今年もたくさんの志願者があったことから，本校の教育や運営にご理解くださる多く

のご家庭があることを改めて認識し，身の引き締まる思いです。新型コロナウイルス感染防止を第

一に，適正で適切な入学試験の実施に向けてさらに準備を重ねてまいります。 

 

 

校長 夏 秋 啓 子 


